

## 一表紙の写真について

10月10日に第1回リバーパークマラソン記録会が開かれ、129名が5、3、2、1キロの4部門に別れ、尻別川リバーパークで爽やかな汗を流しました。強風にあおられつつも、参加者全員が無事に完走しました。



### 9 21 マサイの戦士がやってきた!

マサイ族の戦士であるジャクソンさんが来町し、世代交流センターで講演をしました。ジャクソンさんは、マサイの人々の生活やライオン7頭、象2頭と戦った自身の経験などを、集まったおよそ80名の人に話しました。



### 10 4 古谷沙理選手、海外派遣決定!

バイアスロン競技の古谷沙理選手（倶知安町出身・冬戦教所属）が、今年度の海外派遣選手に決定しました。11月から翌年3月までの間、ヨーロッパ各地においてIBUカップやワールドカップに出場します。



### 10 12 秋の夜長を素敵なJAZZで

文化福祉センターで「JAZZ in 倶知安」が開催され、羊蹄山ろくの子どもたちで結成しているMt. 羊蹄ジュニアジャズスクールなど5団体が演奏し、聴衆を楽しませてくれました。



### 9 27 感謝の気持ちを音で♪

第29回倶知安高校吹奏楽局定期演奏会が公民館大ホールで行われました。J-P-O-PやテレビCMで使用された曲のメドレー、ジャズなどバラエティに富んだ素晴らしい演奏に観客は時間を忘れ耳を傾けました。



### 10 10 色々な藍染を体験

風土館において藍染体験ワークショップが開催され、参加した9名が藍染にチャレンジしました。布の種類による染まり方の違いや、模様やグラデーションをつける染め方などを、楽しみながら体験していました。



### 10 17 全生徒の想いを紡いで

倶知安中学校で第3回学校祭が開かれました。多くの方が来校し、劇や映像上映などのステージ発表を始め、合唱コンクール、壁新聞やパネルなどの生徒たちの作品展示を楽しみました。